

## Frohe Festtage!

Schlaraffen hört!

Seit Jahrhunderten wurde schon über den Wohnort eines uherversumweit bekannten Mannes gerätselt. Die einen behaupteten, er lebe am Nordpol. Andere meinten, er sei am Südpol zuhause. Die Schweden vermuteten ihre waldreiche Provinz Dalarna als seine Heimat. Doch niemand hatte den „Echten“ je gesehen, geschweige denn bildnerisch rein privat zum Beispiel bei einer Rast festgehalten. In der Nacht des 24sten Tages im Christmond a. U. 152 kehrte der Alte von seinem Einsatz in den wahren **Heimatort am Ostrande der Gemarkung des Castellum Peinense** zurück und ruhte sich dort am Gedenkstein aus. Diesen einmaligen Augenblick konnte meine Burgfrau damals mit ihrer Kamera einfangen.



Euch allen wünschen meine Burgfrau und ich ein friedvolles Uhubaumfest, frohe Festtage und einen ruhigen Jahreswechsel in ein gesundes und glückliches a. U. 162!

Lulu!